

La section « sport-études » du CD 68



La section « sport-études » du CD 68 est une opportunité unique pour les jeunes judokas désireux de mener un double projet, alliant réussite scolaire et progression sportive. Depuis de nombreuses années, cette filière a permis à de nombreux jeunes talents d'évoluer dans un cadre structuré et adapté à leur développement, tant sur les tatamis qu'en classe.

Beaucoup d'anciens judokas sont passés par cette voie, et la liste est longue ! Ils pourront en témoigner : cette expérience a marqué leur parcours et leur a offert des bases solides, que ce soit pour leur carrière sportive ou leur avenir professionnel. À l'époque, cette classe portait une abréviation bien connue des initiés et était dirigée par Patou, aujourd'hui 7e dan. Son engagement et son expertise ont permis à de nombreux judokas d'atteindre un excellent niveau.

Actuellement, le collège Pierre Pflimlin de Brunstatt propose cette section pour les élèves entrant en 6^e et en 4^e. Grâce à des aménagements spécifiques, les jeunes bénéficient d'horaires adaptés leur permettant de s'entraîner efficacement tout en poursuivant leur scolarité dans de bonnes conditions. Les entraînements se déroulent les lundis, mardis et jeudis de 16h30 à 18h au dojo du CSRA de Mulhouse.

Les dossiers de candidature pour la rentrée de septembre 2025 sont disponibles sur le site. Il est important de noter que la date limite de dépôt est fixée au 21 mars 2025. Les tests de sélection auront lieu en avril au dojo du CSRA de Mulhouse, et chaque candidat recevra une convocation individuelle.

Pour plus d'informations, vous pouvez contacter Mme Corinne LAURENT, responsable des Sections Sportives Scolaires, au 03 89 31 90 70 ou par mail à ce.0681957H@ac-strasbourg.fr.

Nous encourageons vivement les jeunes judokas motivés à saisir cette chance, et nous sommes convaincus que les anciens ne nous contrediront pas sur l'importance et la richesse d'une telle expérience !

Bien sportivement,